



Pourquoi
rejoindre
notre
équipe ?

Internat en ambulatoire équin Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal

Équipe de l'ambulatoire équin

Le Service ambulatoire équin est composé de quatre cliniciens enseignants (Drs [Eva Lamy](#), [Susana Macieira](#), Berta Mozo Vives et [Ignacio Raggio](#)) et d'une technicienne en santé animale (Mme Sarah Lachapelle).

Services offerts

Le Service ambulatoire équin dessert les municipalités situées dans un rayon approximatif de 75 km du Centre hospitalier universitaire vétérinaire, situé à Saint-Hyacinthe. Les services d'urgence sont offerts 24 heures par jour, 365 jours par année et comprennent le diagnostic (évaluation de boiterie, examen préachat, imagerie numérique portable, analyses de laboratoire, examen pour assurances), la médecine préventive (dentisterie, régie, vaccination, vermifugation), la médecine curative (médecine générale et chirurgie) et la reproduction (examen, diagnostic et suivi).

Ses installations et ses équipements

L'équipe dispose de deux camionnettes équipées de matériel à la fine pointe de la technologie, comprenant des appareils de radiographies et échographies numériques ainsi qu'un endoscope.

Pourquoi choisir la Faculté de médecine vétérinaire de l'UdeM ?

- › Située à environ 60 km du campus de l'Université de Montréal et au cœur de la plus importante zone agro-alimentaire du Québec
- › Seule unité d'enseignement et de recherche en médecine vétérinaire au Québec
- › Seule faculté de médecine vétérinaire francophone en Amérique

Scannez pour voir l'offre



Questions ?

Si vous avez des questions, veuillez contacter la Dre Mathilde Leclère, responsable du programme d'Internat en ambulatoire équin à : mathilde.leclere@umontreal.ca

Faculté de médecine vétérinaire

Université 
de Montréal